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                                                 EL AMOR DE DIOS   7 
 

I. INTRODUCCIÓN 
 
Nada tan espectacular como el amor de Dios... Dice el señor en su palabra: 
 

Efesios 1.3–6 Bendito sea el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, que nos bendijo con toda bendición 
espiritual en los lugares celestiales en Cristo, 4según nos escogió en él antes de la fundación del mundo, para 
que fuésemos santos y sin mancha delante de él, 5en amor habiéndonos predestinado para ser adoptados hijos 
suyos por medio de Jesucristo, según el puro afecto de su voluntad, 
 
Es tan espectacular lo que Dios quiere hacer con nosotros, que la escritura dice que la creación 
anhela ver la manifestación gloriosa de los hijos de Dios, dice además que hemos sido escogidos 
gracias al puro hace efecto de su voluntad para que como hijos disfrutemos de su amor... 
 
Pero por causa del pecado los hombres no pueden entender ni disfrutar del amor de Dios.. peor 
ahun lo mal interpretan, especialmente cuando Dios provee las circunstancias y los tratos necesarios 
para sacar el pecado de nuestras vidas.  
 
La razón la vengo diciendo en las últimas cinco semanas, es que el hombre no sólo es pecador 
condenado a la perdición eterna, sino que el hombre cree estar muy bien y por eso los planes 
de salvación de Dios le molestan en gran manera, pues por lo general interfieren con sus planes 
personales... 
 
Es tal el engaño del hombre que aunque Dios escoge un pueblo para través de el manifestar su 
salvación...  El Señor Jesús confirma esto que estoy diciendo cuánto a la mujer samaritana le dijo: 
 

Juan 4.22 Vosotros adoráis lo que no sabéis; nosotros adoramos lo que sabemos; porque la salvación viene de 
los judíos. 
 
Pero ese mismo pueblo escogido para mostrar la grandeza de Dios y traer la presencia de El 
Salvador, nunca tuvo buena actitud con la verdadera salvación, es decir los hombres esperan ser 
salvados de muchas cosas, de una mala situación financiera, una mala relación familiar, de las 
enfermedades, pero no están pensando en ser salvados de sus pecados, y por eso su respuesta 
hacia la salvación a través de los tiempos fue siempre en contra. En el discurso de Esteban a los 
sacerdotes podemos ver: 
 

Hech 7.51–52 ¡Duros de cerviz, e incircuncisos de corazón y de oídos! Vosotros resistís siempre al Espíritu 
Santo; como vuestros padres, así también vosotros. 52¿A cuál de los profetas no persiguieron vuestros padres? 
Y mataron a los que anunciaron de antemano la venida del Justo, de quien vosotros ahora habéis sido 
entregadores y matadores; 
 
Esta mala actitud hacia la salvación persevera hasta el día de hoy, y por eso siguen negando a aquel 
que por amor fue la cruz y resucitó para salvarlos...  Pero no es un problema sólo del pueblo de 
Israel, el mundo entero continuamente va encontra del único que los puede salvar. 
 
Sin embargo Dios por su gran amor y su grandísima misericordia, dice de aquellos que aunque lo 
rechazan al final serán salvados por causa de su pacto: 
 

Sofonías 3.17 Jehová está en medio de ti, poderoso, él salvará; se gozará sobre ti con alegría, callará de amor, 
se regocijará sobre ti con cánticos. 
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Y es que así como hay un pacto incondicional para nosotros los hijos de Dios, los que hemos 

nacido de nuevo, razón por la cual seremos salvados pase lo que pase…  también lo hay con un 
remanente del pueblo de Israel… por eso el profeta Jeremías dice: 
 

Jeremías 31.3–4 Jehová se manifestó a mí hace ya mucho tiempo, diciendo: Con amor eterno te he amado; por 
tanto, te prolongué mi misericordia. 4Aún te edificaré, y serás edificada, oh virgen de Israel; 
 
Ciertamente pase lo que pase, a pesar de lo que el mundo hable o haga en contra de la salvación, el 
Señor asegura en su palabra que su salvación, prometida a través de sus sus pactos nunca se 
detendrá… 
 

Isaías 46.12–13  Oídme, duros de corazón, que estáis lejos de la justicia: 13Haré que se acerque mi justicia; no 
se alejará, y mi salvación no se detendrá. Y pondré salvación en Sion, y mi gloria en Israel. 
 
Y así como Dios será fiel a sus promesas y cumplira con la salvación del remanente de Israel, lo 
mismo pasará con nosotros sus hijos, nacidos del nuevo, que estamos involucrados con él a través 
del Nuevo Pacto. 
 
 
LA IMPORTANCIA DEL AMOR 
 
En este proceso también he insistido durante varias semanas, en que la clave está en el amor de 
Dios, pero no precisamente en el amor de Dios, sino en que nosotros podamos experimentar el amor 
de Dios. Su palabra dice: 
 

Gálatas 5.6  porque en Cristo Jesús ni la circuncisión vale algo, ni la incircuncisión, sino la fe que obra por el 
amor. 
 
Notemos que más importante que la obediencia o la desobediencia a la ley de Dios, la clave está en 
que gracias a la fe experimentemos el amor de Dios… porque es su amor lo que transforma nuestra 
vida… 
 

1 Juan 4.19–20 Nosotros le amamos a él, porque él nos amó primero. 
 
Nuestro amor a Dios que se evidencia en guardar sus mandamientos es el resultado de 
experimentar su amor.  Y este amor de Dios está a disposición de todo el mundo. 
 

Juan 3.16–17  Porque de tal manera amó Dios al mundo, que ha dado a su Hijo unigénito, para que todo aquel 
que en él cree, no se pierda, mas tenga vida eterna. 17Porque no envió Dios a su Hijo al mundo para condenar 
al mundo, sino para que el mundo sea salvo por él.  
 
Ya hemos dicho que el hombre por su pecado que no quiere reconocer niega la necesidad de la 
salvación.  
 
Pero sí de una forma más puntual nos preguntamos dónde está el asunto central, que podría ser 
igual a preguntar: ¿Cuando el hombre se desconectó y dejó de experimentar el amor de Dios? 
 
La respuesta es: El hombre dejó de experimentar el amor de Dios cuando en el paraíso por su 
incredulidad comenzó a desobedecer a Dios. 
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Esa desobediencia es obediencia al pecado. Cuando no reconocemos nuestros pecados 
en realidad lo que no queremos es obedecer a Dios. 

 
Ahora: Si la desobediencia por causa de la incredulidad me impide experimentar el amor salvador de 
Dios, es apenas obvio que la obediencia por causa de la fe nos permite experimentar el amor de 
Dios. 
 
Es por eso que su palabra enseña que gracias a la obediencia Jesús calificó para ser nuestro 
salvador, pero igualmente dice que la salvación la disfrutamos los que cuando le creemos le 
obedecemos. 
 

Hebreos 5.8–9  Y aunque era Hijo, por lo que padeció aprendió la obediencia; 9y habiendo sido perfeccionado, 
vino a ser autor de eterna salvación para todos los que le obedecen; 
 
 
¿CUANDO SE COMIENZA A EXPERIMENTAR EL AMOR DE DIOS? 
 
El amor de Dios de una forma real y practica lo comenzamos a experimentar cuando nacemos de 
nuevo, somos perdonados y se nos asegura nuestra salvación... Pero para nacer de nuevo dice 
su palabra: 
 

Romanos 10.9 que si confesares con tu boca que Jesús es el Señor, y creyeres en tu corazón que Dios le levantó 
de los muertos, serás salvo. 
 
Debemos reconocerlo como nuestro Señor, como nuestro Salvador, como el que tiene toda la 
autoridad sobre nosotros, por lo tanto una verdadera fe nos dispone a obedecer la voluntad de 
Dios... Y eso nos permitirá experimentar cada vez más y más su amor. 
 
Hay una cantidad de beneficios que por amor Dios nos entrega en el momento de nacer 
espiritualmente, pero es importante tener muy claro que el nacimiento espiritual no ocurre si no 
confesamos de corazón que Jesús es nuestro Señor... Que es igual a decir que debe haber en 
nosotros la disposición a obedecer.... 
 
 
Esta obediencia debe ser una obediencia a Dios... Algunos dicen obedecer a Dios pero no obedecen 
a su palabra...  Algunos obedece a su palabra pero no la interpretan ni la aplican adecuadamente. 
 
Pero cuando obedecemos a Dios; a su palabra bien interpretada y aplicada,  el resultado será que 
también vamos a obedecer a las diferentes autoridades que Dios ha colocado sobre nosotros. 
 

Hebreos 13.17 Obedeced a vuestros pastores, y sujetaos a ellos; porque ellos velan por vuestras almas, como 
quienes han de dar cuenta; para que lo hagan con alegría, y no quejándose, porque esto no os es provechoso. 
 
No creo que sea difícil entender que quien no obedece a su pastor, siendo algo que la 
escritura dice que se debe hacer, esta persona no está obedeciendo a la escritura, y tampoco 
está obedeciendo a Dios. 
 
Si Dios dice que debes obedecer a tu esposo y no lo haces, es obvio que no estas obedeciendo a 
Dios. 
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Esta necesidad de obedecer a aquella persona que Dios ha colocado a cuidar su alma, 
resulta supremamente útil cuando se comienza la vida cristiana, porque cuando uno comienza 

no sabe prácticamente nada, y aún lo poco que sabe lo sabe mal. 
 
Hay un ejemplo en la escritura que me gusta mucho y que muestra la importancia de obedecer a esa 
autoridad espiritual. 
 

1º Samuel 3.1 El joven Samuel ministraba a Jehová en presencia de Elí; y la palabra de Jehová escaseaba en 
aquellos días; no había visión con frecuencia. 
 
Se habla de un joven que está comenzando su vida de obediencia y servicio a Dios, y dice que este 
joven ministraba al Señor. 
 
Eso es exactamente lo que Dios quiere que hagamos, y es un privilegio para aquellos que son 
verdaderamente obedientes. 
 
Hay otra historia en la escritura que nos muestra la importancia de la obediencia, y es cuando al rey 
David su hijo Absalón se reveló contra él, queriendo matarlo para ocupar el trono.  
 
Cuando esta rebelión ocurrió en el reinado, los levitas es decir los sacerdotes se fueron con el 
rebelde, con el que ellos creían que iba a ganar, porque si se quedaban del lado de David y éste 
perdía, pues seguramente serían asesinados. 
 
Sin embargo allí aparece un sacerdote llamado Sadoc, el cual tomo el arca del pacto y se fue con 
David para huir con él, porque era el que Dios había puesto como su autoridad... 
 
Pasan los eventos, la rebelion es sofocada, Absalón muere, y más adelante Dios ordena lo siguiente: 
 

Ezequiel 44.10–11 Y los levitas que se apartaron de mí cuando Israel se alejó de mí, yéndose tras sus ídolos, 
llevarán su iniquidad. 11Y servirán en mi santuario como porteros a las puertas de la casa y sirvientes en la 
casa; ellos matarán el holocausto y la víctima para el pueblo, y estarán ante él para servirle. 
 
Estos son los levitas que lugar de confiar en Dios y ser fieles a la autoridad que tenían sobre ellos, se 
revelaron y se fueron con Absalón... Lo que Dios dice, es que ellos estarán en el santuario de Dios 
pero sus funciones serán para servir al pueblo...  
 
Pero diferente a estos que se revelaron y no fueron obedientes, Dios dice que aquellos que 
obedecieron tendrían otra función de muchísimo mas privilegio: 
 

Ezequiel 44.15 Mas los sacerdotes levitas hijos de Sadoc, que guardaron el ordenamiento del santuario cuando 
los hijos de Israel se apartaron de mí, ellos se acercarán para ministrar ante mí, y delante de mí estarán para 
ofrecerme la grosura y la sangre, dice Jehová el Señor.   
 
Estos que fueron fieles, que fueron obedientes, que respaldaron la autoridad delegada por Dios, 
tendrían el privilegio de ministrar al Señor… pero los desobedientes sólo podrían servir al pueblo. 
 
Hoy hay una gran cantidad de ministros que sirven al pueblo pero que no son verdaderamente 
obedientes a Dios, sino que confían en lo que el mundo les pueda dar y esa la clase de 
ministración que le dan al pueblo, una ministración para conquistar el mundo… 
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Pero hay otros que se entiende que son descendientes espirituales de Sadoc, que por su 
obediencia y fidelidad ha sido elegidos para ministrar al Señor… 

 
El que ministra al pueblo le dice al pueblo lo que él el cree que el pueblo necesita que a veces es lo 
mismo que el pueblo quiere oír… pero los que ministran a Dios, le dicen al pueblo exactamente 
lo que Dios dice… Y su ministración es de verdadera bendición porque les permite 
experimentar el amor de Dios. 
 
Lo que leímos del joven Samuel dice: 
 

1º Samuel 3.1 El joven Samuel ministraba a Jehová en presencia de Elí; y la palabra de Jehová escaseaba en 
aquellos días; no había visión con frecuencia. 
 
Este joven si ministraba verdaderamente al Señor… prueba de esto es que más adelante dios lo usa 
para decirle a su pastor el castigo que va a recibir por su infidelidad. 
 
Si este hombre no estuviera ministrando verdaderamente el Señor no sería capaz de dar ese 
mensaje,  porque los que sirven a los hombres buscan agradar a los hombres, mientras que 
los que servimos a Dios, buscamos agradar a Dios así el mundo se moleste. 
 
Pero unos versos más adelante dice algo que puede parecer muy extraño: 
 

1º Samuel 3.7  Y Samuel no había conocido aún a Jehová, ni la palabra de Jehová le había sido revelada. 
 
Extraño porque uno tiene la idea de que para poder servir a Dios hay que conocer a Dios, o al menos 
su palabra me debe haber sido revelada. 
 
Sin embargo a pesar de no conocer a Dios ni su palabra, el texto dice que este hombre ministraba al 
Señor... ¿Cómo es posible?  La clave está, en que lo hacía en presencia de Eli. 
 

1º Samuel 3.1 El joven Samuel ministraba a Jehová en presencia de Elí; y la palabra de Jehová escaseaba en 
aquellos días; no había visión con frecuencia. 
 
Eso quiere decir que una persona puede comenzar a servir a Dios sin conocerlo y sin conocer su 
palabra, cuando sigue las instrucciones de alguien que conoce a Dios y por lo tanto sabe cual es la 
voluntad de Dios. 
 
Cuando hablamos de discípulado en la iglesia, estamos hablando de personas que por su 
conocimiento de Dios, pueden guiar a otros para que por medio de la obediencia conozcan a Dios. 
 
Cuando alguna persona está interesada en conocer a Dios, normalmente le digo que tiene que hacer 
tres cosas; debe comenzar a orar, debe comenzar a leer las escrituras, y tiene que comenzar a 
reunirse con cristianos. 
 
Cuando esta persona comienza a hacer estas cosas que están respaldadas por la escritura, esta 
persona comienza a obedecer a Dios y a recibír los beneficios de su obediencia. 
 
Con el tiempo el resultado será el mismo que hubo en la vida del profeta Samuel... 
 

1º Samuel 3.9–11 Y dijo Elí a Samuel: Ve y acuéstate; y si te llamare, dirás: Habla, Jehová, porque tu siervo oye. 
Así se fue Samuel, y se acostó en su lugar.  
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10Y vino Jehová y se paró, y llamó como las otras veces: ¡Samuel, Samuel! Entonces Samuel dijo: Habla, 
porque tu siervo oye. 11Y Jehová dijo a Samue... 

 
El joven Samuel le contó a su líder o pastor lo que le estaba sucediendo, el profeta Elí entendiendo 
lo que pasaba le dio instrucciones a Samuel, Samuel siguió esas instrucciones y el resultado fue 
que comenzó a hablar directamente con Dios...  El resultado final: 
 

1º Samuel 3.19–21 Y Samuel creció, y Jehová estaba con él, y no dejó caer a tierra ninguna de sus palabras. 20Y 
todo Israel, desde Dan hasta Beerseba, conoció que Samuel era fiel profeta de Jehová. 21Y Jehová volvió a 
aparecer en Silo; porque Jehová se manifestó a Samuel en Silo por la palabra de Jehová. 
 
 
¿A QUIEN OBEDECER Y CUANDO OBEDECER? 
 
Esta enseñanza para muchos resultados muy fuerte por varias razones; a veces por pecado, por 
conflictos, pero normalmente es por falta de confianza en el poder de Dios. 
 
Algunos han tenido buenos líderes espirituales y por lo tanto ha tenido buenas experiencias 
espirituales... Otros teniendo buenos líderes han tenido malas experiencias por su desobediencia. 
 
Pero no podemos ignorar que el único infalible es Dios, y eso quiere decir que las autoridades 
espirituales también se pueden equivocar y comenzar a enseñar y a ordenar cosas en contra de la 
voluntad de Dios. 
 
Razón por la cual es muy importante que nos preguntemos: ¿A quien debo obedecer y cuando debo 
obedecer? 
 
Cuando nos hacemos esta pregunta normalmente primero pensamos en la persona. En: ¿Quién es, 
que tanto conoce a Dios, como está viviendo? 
 
Y la idea común o qué parece más razonable es, que si esta persona no esta bien espiritualmente 
entonces no le debo obedecer. Pero: ¿Es eso cierto? 
 
Si volvemos al caso de Samuel y miramos la condición espiritual de Elí... Dice la palabra: 
 

1º Samuel 3.1 El joven Samuel ministraba a Jehová en presencia de Elí; y la palabra de Jehová escaseaba en 
aquellos días; no había visión con frecuencia. 
 
Su condición espiritual era mala, la palabra de Dios escaseaba, no había visión con 
frecuencia, de hecho Dios a través de Samuel anuncia un juicio contra Eli, el cual se cumple 
trayendo la muerte para él y sus hijos. 
 
Pero a pesar de su mala condición espiritual él le dio a su discípulo Samuel la instrucción 
correcta, que al ser obedecida trajo bendición. 
 
Eso quiere decir que no importa la condición espiritual de tu autoridad, si ella te dice algo que es 
correcto, y tú no lo obedeces disculpándote en la mala condición espiritual de esa autoridad,  
entonces estarías tan mal espiritual como ella, y estarías desobedeciendo a Dios. 
 
Tu pastor está mal espiritualmente y te dice que no debes robar a Dios... ¿Será que la mala 
condición del pastor te autoriza para robar, fornicar o mentir?  Por supuesto que no. 
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Cuando se está obedeciendo verdaderamente a Dios, el canal a través del cual Dios me 

comunica su voluntad tiene poca importancia, y el mandato de Dios tiene toda la importancia. 
 
Jesús confirma este principio cuando dice: 
 

Mateo 23.2–3 En la cátedra de Moisés se sientan los escribas y los fariseos. 3Así que, todo lo que os digan que 
guardéis, guardadlo y hacedlo; mas no hagáis conforme a sus obras, porque dicen, y no hacen 
 
Que tus padres no son muy espirituales... No importa, no es disculpa para no obedecer lo que Dios a 
través de ellos te ordena.  Que tu marido no es muy espiritual... no importa no hay disculpa para no 
obedecer lo que Dios a través de tu marido te ordena. Que tu jefe no es muy espiritual no importa 
hay disculpa para no obedecer lo que Dios a través de tu jefe te  ordena. 
 
Ciertamente es más fácil obedecer cuando aquella persona que te está dando la instrucion te da 
ejemplo… pero la enseñanza de Jesús es muy clara, al decir que así ellos no de ejemplo, de todos 
modos debemos hacer lo que nos mandan que esta conforme a la escritura. 
 
 
Pero quien no sirve a Dios, quien como los sacerdotes rebeldes sólo sirven a los hombres, veran en 
esa situación una disculpa para no obedecer...  Y aunque no lo puedan entender estarán 
desobedeciendo a Dios y por lo tanto perdiéndose la bendición de ser sanados y experimentar el 
amor de Dios. 
 
Entendiendo que debo obedecer a mi autoridad no importa como ella sea, la otra pregunta 
supremamente importante es: ¿Cuando debo obedecer? 
 
 
OJO: EL SIMPLE TODO LO CREE 
 
Esta pregunta no tiene que ver con el tiempo, sino que con ellas me refiero a que cuando vamos a 
obedecer lo que nuestra autoridad nos ha dicho, debemos estar seguros de qué lo que nos están 
diciendo, es la voluntad de Dios. 
 
Y aquí es contrario a lo anterior, es decir no importa lo espiritual que sea su pastor, esposo o jefe en 
el trabajo, pues por bueno que sea, si lo que ordena no está de acuerdo a la voluntad de Dios no 
debe ser obedecido. 
 
Aunque parezca tonto esta advertencia es necesaria pues hay muchos que han sufrido bajo un mal 
liderazgo por estar obedeciendo a sus autoridades sin asegurarse que lo ordenado es la voluntad de 
Dios. 
 
En cierta ocasión los escribas y fariseos cuestionaron a Jesús y sus discípulos: 
 

Mateo 15.1–4  Entonces se acercaron a Jesús ciertos escribas y fariseos de Jerusalén, diciendo: 2¿Por qué tus 
discípulos quebrantan la tradición de los ancianos? Porque no se lavan las manos cuando comen pan.  

3Respondiendo él, les dijo: ¿Por qué también vosotros quebrantáis el mandamiento de Dios por vuestra 
tradición?  
 
Los sacerdotes rebeldes a Dios que sirven a los hombres, estaban preocupados porque se estaba 
infringiendo la tradición de los ancianos... Eso quiere decir que había muchos que si cumplían con 
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las tradiciones, que fueron enseñadas como si fueran mandato del Señor, pero el Señor dice 
que eso no sirve: 

 

Mateo 15.8–9 Este pueblo de labios me honra; Mas su corazón está lejos de mí. 9Pues en vano me honran,  
Enseñando como doctrinas, mandamientos de hombres.  
 
Obedecer a la autoridad en algo que no es la voluntad de Dios no trae bendición para nuestra vida, 
por eso Jesús les contesta a aquellos que estaban pendientes de la tradición: 
 

Mateo 15.3 Respondiendo él, les dijo: ¿Por qué también vosotros quebrantáis el mandamiento de Dios por 
vuestra tradición?  
 
Todas aquellas cosas que se inventan en las iglesias que no están de acuerdo con la voluntad de 
Dios, que los feligreses están cumpliendo con mucho juicio no sirven para nada en cuanto a mejorar 
la relación con Dios, pueda que delante de los hombres ganen premios y honrra pero delante de 
Dios no sirve para nada. 
 
Pero: ¿De quién es la culpa? 
 
Ciertamente la escritura advierte a los maestros y y líderes espirituales: 
 

Santiago 3.1 Amados hermanos, no muchos deberían llegar a ser maestros en la iglesia, porque los que 
enseñamos seremos juzgados de una manera más estricta. 
 
Los líderes espirituales tienen que tener muchísimo cuidado y no deben estar diciendo cosas de 
su propia cosecha, sino que deben asegurarse que toda enseñanza y consejo tenga el respaldo de 
la palabra de Dios. 
 
Sin embargo la responsabilidad de estudiar la escritura es absolutamente todos los 
creyentes... Por lo tanto cuando usted recibe una orden o una instrucción usted debería saber o 
revisar en la escritura, si lo que le han dicho es conforme a ella. 
 
El pecado de muchos es:  
 

Proverbios 14.15  El simple todo lo cree; Mas el avisado mira bien sus pasos.  
 
En otras versiones dice; el imprudente, el ingenuo, los simplones, los estúpidos, la gente tonta 
todo lo creen... Más el avisado, el sagaz, el prudente, el entendido, la gente sabia, piensa 
antes de actuar… 
 
 A que ciertamente no todo consejo que viene de la autoridad es correcto, y nos toca a nosotros 
revisar la luz de la palabra de Dios lo que se nos ha dicho, por supuesto antes de actuar. 
 
Es esta ocasión atendí a un joven psicólogo metido en un proyecto inteligencia artificial en la 
universidad, y después de escucharlo un rato cuando abri la biblia para compartirle un pasaje… él 
me detuvo y me dijo: “No se imagina usted el susto que yo sentí cuando usted abrió la Biblia” 
 
Lo que él compartía, es que había estado en una iglesia donde sus autoridades espirituales habían 
abusado de su tiempo, de su dinero, de sus talentos, y al final había sido desechado… 
 
Y el susto que a el le daba, era porque siempre que lo manipularon lo hicieron con la escritura… 
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Pienso que hay muchos que han pasado por esa experiencia, creo también que actualmente 

hay muchos que están pasando por la misma experiencia… Cuando le compartí el pasaje, que fue el 
siguiente: 
 

1 Juan 2.27 Ustedes han recibido al Espíritu Santo, y él vive dentro de cada uno de ustedes, así que no 
necesitan que nadie les enseñe lo que es la verdad. Pues el Espíritu les enseña todo lo que necesitan saber, y lo 
que él enseña es verdad, no mentira. Así que, tal como él les ha enseñado, permanezcan en comunión con 
Cristo. 
 
Este hombre me dijo: ¿Dónde estaba eso? Y entonces yo le dije: “Si han abusado de ti los líderes 
espirituales que has tenido, el pecado ha sido tuyo, por no poner atención a lo que el Espíritu 
Santo te enseña” 
 
Ahora ciertamente la escritura enseña cosas como: 
 

2º Crónicas 20.20 Oídme, Judá y moradores de Jerusalén. Creed en Jehová vuestro Dios, y estaréis seguros; 
creed a sus profetas, y seréis prosperados. 
 
Pero también la escritura dice: 
 

Jeremías 23.16–17 Así ha dicho Jehová de los ejércitos: No escuchéis las palabras de los profetas que os 
profetizan; os alimentan con vanas esperanzas; hablan visión de su propio corazón, no de la boca de Jehová. 
17Dicen atrevidamente a los que me irritan: Jehová dijo: Paz tendréis; y a cualquiera que anda tras la 
obstinación de su corazón, dicen: No vendrá mal sobre vosotros. 
 
Hoy abunda el evangelio que justifica la rebeldía, el evangelio que justifica la idolatría, el evangelio 
que justifica la codicia, el evangelio que busca complacer la carne, el evangelio que permite  el 
enlace gloria miento sobre los demás, o el evangelio que critica a la verdadera iglesia... 
 
Y ciertamente Dios hará responsable a aquellos que enseñan un falso evangelio, pero la 
responsabilidad final está sobre cada uno de nosotros. 
 

Jeremías 23.21–22 No envié yo aquellos profetas, pero ellos corrían; yo no les hablé, mas ellos profetizaban. 
22Pero si ellos hubieran estado en mi secreto, habrían hecho oír mis palabras a mi pueblo, y lo habrían hecho 
volver de su mal camino, y de la maldad de sus obras. 
  
Gracias a Dios para mí esto es muy claro, he estado en tres organizaciones donde ciertamente me 
tragué algunas enseñanzas que no eran correctas, también hubo otras que no acepte por qué veía 
con claridad que no estaban de acuerdo con la palabra de Dios, John que con todo respeto, 
afrontaba mis autoridades por las enseñanzas o por las cosas que hacía de todos modos es sido 
echado de tres organizaciones... 
 
Sin embargo a pesar o independiente de que a veces tuve buenos o malos pastores, siempre fui 
obediente a lo que me cercioraba que era la voluntad de Dios, y a través de esa obediencia he 
recibido muchísima bendición en mi vida. 
 
Y las veces que no fui obediente a las órdenes que me daba pero mantenía el respeto y la sujeción a 
pesar de haber recibido disciplinas diferentes tipo siempre tambien o tuve la bendición de Dios. 
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Y creo que por esa buena actitud hacia las autoridades,  es que Dios mismo me has sacado 
de esas organizaciones... Lo cual es muy diferente a aquellos que en su rebeldía ha salido de 

las iglesias donde Dios nos ha colocado. 
 
Hace como 10 años estudiando un texto bíblico a través del cual descubri otra de las malas 
enseñanzas que me habían dado, tomé la decisión de revisar todo lo que me habías sido enseñado, 
lo cual me ha llevado a una comprensión mucho más clara el verdadero Evangelio trayendo mucha 
bendición para mi vida pienso que para ustedes. 
 
Pero todo esto no cambia el principio obediencia, pues la escritura dice con toda claridad: 
 

Romanos 13.1–3  Sométase toda persona a las autoridades superiores; porque no hay autoridad sino de parte 
de Dios, y las que hay, por Dios han sido establecidas. 2De modo que quien se opone a la autoridad, a lo 
establecido por Dios resiste; y los que resisten, acarrean condenación para sí mismos. 
 
Algunos engañan pensando que ellos obedecen a Dios, pero como dije antes quien no se sujeta a 
las autoridades y no obedece lo que está conforme a la voluntad de Dios, no puede decir que está 
obedeciendo a Dios, puesto que Dios ha ordenado obedecer a las autoridades. 
 

1 Pedro 2.18–23 Criados, estad sujetos con todo respeto a vuestros amos; no solamente a los buenos y afables, 
sino también a los difíciles de soportar. 19Porque esto merece aprobación, si alguno a causa de la conciencia 
delante de Dios, sufre molestias padeciendo injustamente. 20Pues ¿qué gloria es, si pecando sois abofeteados, y 
lo soportáis? Mas si haciendo lo bueno sufrís, y lo soportáis, esto ciertamente es aprobado delante de Dios. 
21Pues para esto fuisteis llamados; porque también Cristo padeció por nosotros, dejándonos ejemplo, para que 
sigáis sus pisadas; 22el cual no hizo pecado, ni se halló engaño en su boca; 23quien cuando le maldecían, no 
respondía con maldición; cuando padecía, no amenazaba, sino encomendaba la causa al que juzga 
justamente; 24quien llevó él mismo nuestros pecados en su cuerpo sobre el madero, para que nosotros, estando 
muertos a los pecados, vivamos a la justicia; y por cuya herida fuisteis sanados. 25Porque vosotros erais como 
ovejas descarriadas, pero ahora habéis vuelto al Pastor y Obispo de vuestras almas. 
 
Los que sirven a los hombres son capaces de obedecer a sus buenas autoridades sin importar si lo 
que dicen es de Dios o no es de Dios... 
 
El que vive para Dios obedece a su autoridad asegurándose de que lo que le piden es la voluntad de 
Dios sin importar si su autoridad está bien o mal espiritualmente... 
 
Pero siempre que hacemos la voluntad de Dios expresada a través de las diferentes autoridades 
siempre obtendremos  bendición. 
 
Del apóstol Pablo debemos tomar el ejemplo: 
 

Filemón 8–10 Por lo cual, aunque tengo mucha libertad en Cristo para mandarte lo que conviene, 9más bien te 
ruego por amor, siendo como soy, Pablo ya anciano, y ahora, además, prisionero de Jesucristo; 
 
La autoridad debe ser ejercida con muchísimo amor, paciencia y misericordia.... 
 
 
 


